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例会報告 第２７１３回 令和３年４月１日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：西田 SAA 

■開会点鐘：高瀨会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ：  

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  高瀨会長                          

皆さんこんにちは、コロナの影響で隔週で例会を行っておりましたが今月から

通常に戻すと考えていますが、東京や大阪では第四波だという話も出ておりま

す。今後の運営は理事会で話し合って決めようと思います。 

天気も続いて桜も満開から散り始めましたが、昨日大島の桜公園に行きました

が散り始めてました。一方通行の形で上がれるように市のほうがしてくれてい

ました。 

今日から役所や会社によっては新年度のスタートになると思います。移動もあ

りまして四国銀行の支店長も変わられましたが、幡多信用金庫の増田支店長も

転勤になりまして、新しい方が来られるようになっていますが今日は引継ぎの

為出席出来ません。 

竹田会員が毎年行っている展示会が今年は 4/17～25 に宿毛街の駅林邸で行わ

れます。 

 

■幹事報告  有田幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・第 23670 地区 2023-2024 年度ガバナー候補者決定宣言 

■宿毛市桜の里推進協議会より： 

・令和二年度宿毛市桜の推進協議会の素量送付について 

■米山梅吉記念館より： 

・賛助会ご入会のお願い 

 

 

欠席届 6 名 

 

■４月誕生日・結婚記念日                                

４月誕生日 

西田会員、高瀨会員 

 

■委員長報告                                

ＩＭ実行委員会 池委員長 

テーマですが、『地域に生かす防災活動』というテーマにさせていただきまし

た。日程は来年の 2 月 19 日の土曜日を予定しています。 

 

■プログラム  筒井会員                        

PETS報告  保田副会長 

3/7に新ロイヤルホテル四万十にて会長エレクト研修セミナーPETSに参加

して来ました。RI会長のメッセージが『奉仕しよう、皆の人生を豊かにす

る為に』という事です。1時から始まりいろいろプログラムがあり3時半く

らいに終了しました。コロナの影響もあり100名ほどの次期会長が参加し

ておりました。休憩もなく短時間で済むように続けて行っていました。席

も結構離して全員マスク、フェイスシールドもして会が始まりました。 

会員増強については言っておられました。会員一人一人が一人ずつ入れて

くれと言っておりました。RI会長が世界120万人の会員を一年間で130万人

にしようと言う計画、増強の中心は女性ですと。女性独特のアイデア、心

遣い、行動をクラブは必要としていると強く言っていました。一番印象に

残ったのは世界的に会員が減っているという事で今一クラブが一人だけで

いいので会員を入れてくださいと、それはそんなに難しい事ではありませ

んと言っていましたが、他のメンバーとも話しましたが辞める会員が多く

て一人入れる所ではなく、何人辞める会員を止めるかの方が難しいのでは

ないかと話していました。 

 

■出席報告                                

５４．１７％ 

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


